

Zona volcánica del Cauca podría ser generadora de energía eléctrica

© 4 diciembre, 2020 230



El gobierno sacó el borrador de decreto para comentarios que autoriza la explotación geotérmica para generación de energía. La principal preocupación es el componente ambiental.

El proyecto abre las puertas para que el Cauca explote las zonas volcánicas en generación eléctrica informó en Radio Súper el Viceministro de Energía Miguel Lotero Robledo.

En reciente visita al Cauca, el Presidente de la República Iván Duque le planteó al Cauca el reto de ser pionero de generación geotérmica.